



LA DIRECTORA Y EQUIPO DEL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ DIALOGARON AYER CON LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y SALUD DEL CONCEJO ANCUDITANO.

Gestianan tercer cesfam en Ancud

Consultorio se ubicaría en el cada vez más poblado sector de Alto Caracoles y tendría un área superior a los 3 mil metros cuadrados.

César Cárdenas Ruiz
 cronica@laestrellachiloe.cl

El equipo técnico de Recursos Físicos del Servicio de Salud Chiloé se reunió ayer con la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Ancud, con el objetivo de dar a conocer el estado de proyectos de atención primaria en materia de inversiones en la comuna, destacando entre ellas una iniciativa añorada por años: un cesfam (centro de salud familiar) para Caracoles.

Según se expuso en la cita, la iniciativa que favorecería a un punto de la ciudad con acelerado crecimiento demográfico se encuentra postulando a la etapa del diseño, cuya unidad técnica corresponde al SSCh.

Así lo explicó Christopher Gutiérrez, encargado de la Unidad de Estudios Preinversionales del organismo provincial. "Actualmente el proyecto se encuentra en la División de Atención Primaria del Ministerio (de Salud) obteniendo su pertinencia técnica para ingresar a su evaluación con la analista. El proyecto está en una etapa preinversión, está proyectado para 30 mil inscritos, con una superficie de 3 mil 140 metros cuadrados, incluye 3 áreas comunales

que están siendo evaluadas en este momento por MinSal, que sería la estabilización que va a tomar toda la producción comunal, el laboratorio y la bodega de farmacia e insumos", apuntó.

Además, en el encuentro efectuado en el edificio municipal se informó que el inmueble estaríaemplazado en un terreno de propiedad municipal ubicado en el sector de Alto Caracoles, entre las calles Caicumeo y Corcovado. Contaría con 7 boxes multipropósito tipo 1, un box multipropósito tipo 2, un box ginecológico y dos boxes dental por cada uno de los sectores.

DIRECTORA Y CONCEJAL

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, indicó que "este proyecto se está trabajando con la municipalidad, hay una empresa consultora que está haciendo el perfil del proyecto y está bastante avanzado. Se espera que el año 2023 se termine y que tenga la recomendación social para pasar a diseño de arquitectura y, posteriormente, a ejecución de proyecto. Así que contentos con el cesfam, porque es una obra de salud muy importante y esperada por la comunidad".

En 36 meses podríamos tener ya en funcionamiento este cesfam".

Andrés Ibáñez,
 concejal de Ancud.

En tanto, Andrés Ibáñez (PS), concejal y presidente de la Comisión de Educación y Salud del concejo ancuditano, mencionó que "estamos muy conformes con los lineamientos que nos acaban de presentar y muy esperanzados de que nosotros hagamos nuestra parte, que es básicamente dar las condiciones para que el proyecto vaya avanzando".

"El RS (recomendación satisfactoria) va a depender del trabajo que nosotros realicemos como municipio y corporación; en 36 meses podríamos tener ya en funcionamiento este cesfam", añadió el edil.

Actualmente el área urbana ancuditana tiene los cesfams Manuel Ferreira y Pudeto, además del Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Bellavista. ☈